

Cuba présente plus de 500 projets pour l'investissement étranger



Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a officiellement ouvert le Forum d'affaires par visioconférence.

La Havane, 9 décembre (RHC) Cuba a présenté ce mardi son nouveau portefeuille d'opportunités d'investissements étrangers 2020-2021.

S'exprimant par visioconférence à l'ouverture de ce Forum d'affaires à distance, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a précisé le contenu de ce portefeuille d'opportunités d'affaires.

«Dans ce portefeuille, nous avons 503 projets, 43 de plus que celui de l'année dernière dont le montant d'investissement estimé est de 12 milliards 700 millions de dollars».

Ces projets s'inscrivent dans le cadre du programme de développement économique de notre pays. Rodrigo Malmierca a signalé qu'une trentaine d'affaires ont été concrétisées l'année dernière et rappelé les facilités offertes aux investisseurs étrangers.

«Le pays a besoin d'un investissement étranger plus actif mais tenant compte des obstacles découlant du blocus imposé par le gouvernement des États-Unis et toutes les mesures adoptées par l'administration Trump dont l'activation du titre III de la loi Helms-Burton, les résultats de cette année nous démontrent qu'il y a un grand intérêt sur le marché international à réaliser des affaires avec Cuba».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241833-cuba-presente-plus-de-500-projets-pour-investissement-etranger>



Radio Habana Cuba